

**VI ASSOCIATIVE**

Une journée d'action aura lieu mardi pour sensibiliser le public

# "Ose savoir" lutte contre l'illettrisme

2017 marque la quatrième année des Journées nationales d'action contre l'illettrisme, reconnu grande cause nationale en 2013. Partout en France, du 8 au 15 septembre, des actions sont menées afin de sensibiliser le public et de rendre visible l'illettrisme. À Bourgoin-Jallieu, l'association "Ose savoir" vient en aide à ces personnes en situation d'illettrisme.

## «Casser les idées reçues»

Créée en février 2015, elle propose des séances de formation pour ceux qui en ont besoin. « Nous avons deux pôles, un qui s'occupe de l'illettrisme, destiné aux Français qui ont été scolarisés en France et un autre de l'enseignement du français langue

étrangère, destiné aux étrangers qui arrivent en France », détaille Marie Berthiot, la présidente de l'association. Une vingtaine de personnes bénéficient de ces séances.

Ce mardi, l'association va ouvrir ses portes dans le cadre de sa journée d'action. « Le but est de démontrer que ça existe encore en 2017 et de casser les idées reçues. Plus de 50 % de ceux qui en souffrent exercent une activité professionnelle. »

Avec Béatrice Calvi, la secrétaire, et Jacqueline Angibault, la trésorière, elles seront présentes de 10 à 17 heures ce mardi à leur local, 23 place Nelson-Mandela à Champ-Fleur.

Contact : tél. 07 83 63 07 38.



Marie Berthiot, Béatrice Calvi et Jacqueline Angibault animeront mardi une journée de sensibilisation.

LDL38CGE109